
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 1367/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Excelentíssimo Senhor 
Jairo dos Passos Cascaes 
Prefeito Municipal

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSD, solicita
saber se há possibilidade de colocar capa asfáltica sobre a pavimentação com
paralelepípedos em um pequeno trecho da rua Manoel Antônio Mateus, bairro São
Martinho. 

Justifica-se a proposição, tendo em vista que essa rua é o principal
acesso à comunidade do Bom Jesus e Sombrio, tendo seu início na SC 370 e com
pavimentação em paralelepípedos, sendo um pequeno trecho com muitas
irregularidades, o restante da via é pavimentado com asfalto e um outro trecho em
concreto. A pavimentação já existente causa vibrações danificando os veículos,
além trazer transtornos aos motoristas que precisam utilizar essa via diariamente. A
capa asfáltica irá trazer segurança e inúmeros benefícios aos moradores e usuários.

Sala das Sessões, em 04 de novembro de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


